

«Бейнеу-Шымкент Газ құбыры» ЖШС

ТОО «Газопровод Бейнеу-Шымкент»

Beineu-Shymkent Gas Pipeline LLP

шығ./исх./outg. № BSGP/LE/DTW/18-0299

от «15» 03 2018г.

1 (бет/листов/pages)

Директору ООО «Белпромизоляция»

г-ну Аль-Шумайри М.А.

Адрес: 211501 Республика Беларусь,

Витебская обл.,

г. Новополоцк, ул. Денисова,

д. 2а, пом. 74 info@belpi.by

Отзыв о выполненных работах.

Уважаемый Мунир Анварович,

В ответ на Ваш исх.№150 от 07.02.2018 года сообщаем:

В 2016-2017 гг. в соответствии с Договором № 2017/BSGP/S-348 от 07.08.2017 г. специалисты ООО «Белпромизоляция» выполняли комплексное обследование изоляции 0-1454,2 км магистрального газопровода «Бейнеу-Бозой-Шымкент».

За время сотрудничества, специалисты ООО «Белпромизоляция» качественно и своевременно выполнили работы по Договору, связанные с коррозионным обследованием газопровода.

Претензий к производству работ ТОО «ГБШ», как «Заказчик», не имеет.

Заместитель Генерального директора
по эксплуатации / Deputy General
Director for Operation

Саурамбаев Б.К. / B. Saurambayev

Исп./Преп.: Сагитов И.Т. / N.Sagitov
Тел./Tel.: +7 727 330 69 94

Mr. Munir Al-Shumairy

Director of Belpromizolyatsiya LLC

Address: 211501

Republic of Belarus,

Novopolotsk,

Denisova str,2a – 74 info@belpi.by

Testimonials to the performed works

Dear Mr. Munir Anvarovich,

In response to your letter outg. No.150 dated 07.02.2018, please be informed as follows:

In 2016-2017 in accordance with the Contract No.2017/BSGP/S-348 dated 07.08.2017 the specialists of Belpromizolyatsiya LLC have been performing the complex inspection of insulation at 0-1454,2 km of Beineu - Bozoy - Shymkent main gas pipeline.

For the period of cooperation, the specialists of Belpromizolyatsiya LLC have performed the works under the Contract, related to corrosion survey of gas pipeline in quality and timely manner.

BSGP LLP, as the Owner, has no complaints to the works performance.

Технический директор/
Technical director

Ло Иньвэй/Luo Yinwei

Перев./Transl. by: Бадаев Р.Р./ R.Badayev
Тел./Tel.: +7 727 330 69 01

0018792